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El Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires estableció el
formato de la pantalla que se verá en las máquinas de Boleta Única Electrónica durante el
ballotage del domingo 19 de julio entre Horacio Rodríguez Larreta y Martín Lousteau.

      

La diferencia de 20 puntos que el actual Jefe de Gabinete porteño obtuvo en la primera vuelta
no fue suficiente para evitar una nueva instancia electoral en la Ciudad de Buenos Aires. Un
nuevo dilema se presentó ante las autoridades del Tribunal Superior de Justicia: definir el
diseño de pantalla de las máquinas.

Con el objetivo de aportar a la transparencia del proceso electoral, los miembros del Tribunal
Superior realizaron una audiencia para definir el diseño de la pantalla que se podrá visualizar
durante el ballotage para Jefe y Vicejefe de Gobierno en la que centralmente se trató la
localización de la opción "Votar en blanco". El exitoso debut de la Boleta Única Electrónica
contempló a los cinco espacios que compitieron y agregaba un pequeño botón en el margen
inferior derecho de la pantalla como opción para quienes quisieran votar en blanco.

Los apoderados de la Alianza Unión PRO, Dr. Claudio Ariel Romero, fuerza que propone a
Horacio Rodríguez Larreta y Diego Santilli; y de la Alianza Energía Ciudadana Organizada -
ECO, la fuerza que postula a Martín Lousteau y Fernando Sánchez representada por el Dr.
Mariano Genovesi, plantearon diferentes propuestas ante el TSJ. Desde ECO pretendían que
no se modifique el tamaño de esa opción, por temor a que aumentara el caudal de votos en
blanco que beneficia directamente a Larreta. Y desde PRO pretendían equiparar el botón de
votar en blanco con el tamaño de los dos candidatos y "ayudar" a los indecisos a inclinarse por
esa opción.

Finalmente el Tribunal Superior de Justicia optó por un término medio y definió aumentar
relativamente el tamaño del botón, que quedaba desproporcionado en su diseño original ante la
presencia de solamente dos candidatos en la pantalla, algo que ninguna fuerza política
cuestionó abiertamente previo a las elecciones generales. Un detalle no menor que habrá que
revisar de cara al futuro de esta acertada metodología de sufragio.
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